

令和3年度 向陽台中学校学校だより

# 未来への輪

4月7日(水)、69名の新入生を迎え、全校生徒222名でスタートした今年度も4か月近くが経ちました。本日をもって前期前半が終了し、明日から夏休みになります。

この期間を振り返ってみますと、新型コロナウイルス感染症予防のため様々な制限がある中で、1年生は、小学校から中学校への生活の変化に多少戸惑いながらも1年生らしく元気一杯な生活を、2年生は、先輩としての責任感を持った行動が感じられる生活を、そして3年生は、中学校生活の「Last」を飾るべく学校の顔として自覚を持った生活を、とそれぞれの生徒が、中学校生活に取り組んでいました。

また、昨年度は臨時休校もあり、ほとんどの学校行事が中止・延期を強いられてしまいました。今年度は、中体連市内大会、管内大会ともに開催することができました。昨年度は、一度も開催することができなかった授業参観も制限を設けさせていただいた中、開催することができました。お忙しい中、たくさんの方の保護者の皆

様にご来校いただき、生徒の様子を見ていただくことができました。昨日は、2年生の総合的な学習で北海道千歳リハビリテーション大学、公立千歳科学技術大学、日本航空専門学校、酪農学園大学



にご協力をいただき、キャリア教育を実施することができました。コロナ禍が続いている中ですが、教育の充実を図ることができています。



これも、平日頃から学校を温かく見守り、ご協力、ご支援ご声援をいただいた保護者、地域の皆様のお陰と感謝申し上げます。さて、明日か

	曜	8月の行事	給食	部活
17	火	夏休み学習会③8:30~11:00	-	○
18	水	夏休み学習会④8:30~11:00	-	○
19	木	夏季休業終了	-	×
20	金	夏休み明け集会 避難訓練	○	○
21	土		-	○
22	日		-	○
23	月		○	○
24	火		○	○
25	水	眼科検診(1年)	○	×
26	木		○	○
27	金	市内中体連新人戦①	-	○
28	土	市内中体連新人戦②	-	○
29	日	予備日、テスト前諸活動休止	-	×
30	月		○	×
31	火	3時間授業・給食無し	-	×



ら29日間の夏休みがスタートします。部活動や学習会もあります。学校を離れて家庭中心の生活になります。コロナ感染防止のためにも生徒たちには、規則正しい生活を心がけ、有意義な時間を過ごすとともに、家族の一員として家庭での自分の役割をしっかりと果たす姿を期待しています。

8月20日(金)、生徒一人一人が二回りも大きく成長した姿で元気に登校することを楽しみにしています。

## 主体的な学びに向けて

夏休みの7月26・27日、8月・18日の4日間は、夏休み学習会を実施します。朝、8時半から11時までです。参加は自由です。

自分で学習の予定や計画を立てて来て下さい。わからないことや教えて欲しいこと、宿題をやりたい、塾の予習をしたいなど、主体的な学びを先生方でサポートします。場所は、4階の図書ホールです。人数が多い場合は、各教室で学習する様に工夫します。いつも教えてくれる教科担任以外にも教えてもらうことができます。その場で解決できない場合は、後日、個別に対応します。

## 管内中体連大会の健闘！

7月9日（金）10日（土）と管内中体連大会が実施されました。男女バスケ、男子バレー、男女バドミントンダブルス、卓球女子シングルス、男子剣道、男子柔道の各種目に全道大会への出場を目指して戦いました。残念ながら全道大会への夢は叶いませんでしたが、全力を發揮しました。特に、剣道は3人で団体戦を勝ち抜き3位に入賞しました。



柔道個人戦。惜しくも準優勝。全道大会出場ならず。とても残念。

剣道団体戦。通常5人1チームの所を3人で出場。3人で5人を倒す戦い。2つの学校に勝ち注目された準決勝で敗退。それでも、3人でつかみ取った3位入賞。会場からは大きな拍手が贈られていました。



女子バスケは、優勝した江別第二中学校と対戦。前半はこちらのシュートもきまり良いムードでしたが、惜しくも敗退。男子バスケは、花川中学校に接戦の末、要所で3ポイントを決められ惜しくも敗退。



男子バレーは、西部中に前半サーブで崩し、スパイク&ブロックも炸裂！序盤はリードしましたが、逆転され惜しくも敗退。



女子バドミントンは、大接戦の末、本当に惜しくも1回戦で敗退。男子は、随所に力強いスマッシュが決まったのですが、要所でミスが続き残念ながら惜しくも敗退。

卓球は、2年生ながら4回戦まで勝ち進み1-3で惜しくも敗退。8月の新人戦が楽しみです。

### 保護者アンケートへ回答のお願い

19日(月)に、マチコミメールで学校教育「保護者アンケート」を配信しました。子どもたちが充実した学校生活が送れるように活用したいと思います。7月30日(金)までにご協力をお願い致します。

すでにお知らせしておりますが8月11日～13日は、学校閉庁日となります。緊急連絡先は、千歳市役所 24-3131 (代表)です。